

Geht an:

- Die touristischen Branchenorganisationen (HSGR, GastroGR, BBGR)
- Rhätische Bahn
- Graubünden Ferien
- Wirtschaftsverbände Graubünden (BGV, Handelskammer- und Arbeitgeberverband)
- Tourismusclub des Grossen Rates
- Destinationsmanagement Organisationen (DMOs) und Regionale Tourismusorganisationen (RETOs)
- Alle weiteren Mitglieder der ITG

Chur, 17. Mai 2021

Vernehmlassung: Neustrukturierung und Aufgabenfokussierung ITG

Sehr geehrte Damen und Herren
Werte Partner
Liebe Mitglieder

Das Jahr 2020 ist auch an der Interessengemeinschaft Tourismus Graubünden (ITG) nicht spurlos vorbei gezogen. Mitten in den Diskussionen um die Weiterentwicklung der ITG, respektive den Präzisierungen ihres Tuns und Wirken, wurden wir durch den Kanton mit der Koordination des Covid-Impulsprogrammes Tourismus beauftragt. Die Ergebnisse, zahlreichen Umsetzungen sowie der Schlussbericht sind auf unserer Website www.itgr.ch anschaulich dokumentiert.

Mit der Ausarbeitung der Projektskizze, der Koordination der Projektgruppen, der Planung sowie Umsetzung der konkreten Massnahmen hat die ITG den Tatbestand erbracht, dass eine Organisation welche branchen-, themen- und destinations-übergreifend operiert eine klare Daseinsberechtigung hat. Diese Aussage unterstreicht die neuste Tätigkeit der ITG mit dem Einsitz in den Vorstand der neu gegründeten Fachorganisation GRdigital, welche eine zentrale Aufgabe zur Förderung der digitalen Transformation in Graubünden wahrnimmt.

Im Februar 2021 hat der Vorstand der ITG die Arbeiten rund um die Strukturbereinigungen ihrer Organisation wieder aufgenommen. Mit dem Ergebnis, dass die ITG weiter bestehen bleibt und ihre Funktion als «Vernetzerin» der Querschnittsbranche Tourismus vorantreibt. Um diese Aufgaben erfüllen zu können, benötigen wir eine breit abgestützte Mitgliederbasis, welche hinter der Vision und der Mission stehen.

Vernehmlassung

Aus diesem Grunde senden wir Ihnen beiliegend die Zusammenfassung der Strukturanpassung und Aufgabenfokussierung. Diese Änderungen nehmen wir zum Anlass die Statuten sowie das Mitgliederbeitragsreglement auf den neusten Stand zu bringen. Gerne laden wir Sie ein, die Unterlagen zu studieren und uns ihre Meinung, ihre Wünsche und Bedürfnisse **bis 07. Juni 2021** mitzuteilen. Der Vorstand wird im Anschluss die eingegangenen Rückmeldungen in die Ausgestaltung der Grundlagen einbeziehen. Sollte zusätzlicher Diskussions- und Klärungsbedarf bestehen, stehen wir gerne zur Verfügung.

Verschiebung GV ITG auf 25. August 2021

Aufgrund des zusätzlich initiierten Vernehmlassungsprozess sowie der noch immer bestehenden behördlichen Beschränkungen für Versammlungen, wird die Generalversammlung der ITG auf den **25. August 2021** verschoben. Die Veranstaltung findet in Chur ab 18.30 Uhr statt.

Wir sind zuversichtlich, an der Generalversammlung die Statuten sowie das Mitgliederbeitragsreglement verabschieden zu können und so der ITG den Weg frei zu machen, die Vernetzung der Querschnittsbranche Tourismus voranzutreiben. Damit dies erfolgreich gelingen kann, sind wir auf Ihre wertvolle Unterstützung angewiesen. Dafür danken wir Ihnen bestens.

Freundliche Grüsse

Interessengemeinschaft Tourismus Graubünden



Peter Engler
Präsident



Yvonne Brigger-Vogel
Geschäftsführung

Beilage:

- Grundlage Strukturanpassung und Aufgabenfokussierung
- Revidierte Statuten (Änderungen sind gelb markiert)
- Entwurf Mitgliederbeitragsreglement